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APROVADA PORUNANIMIDADE

S. Sessões, 27/06/2022

FLÁVIO SEMO ÃO DE APOIO Nº 0031/2022 PRESIDENTEDA CÂMARA 
   

REQUEIRO à Mesa, após ouvida a Casa e dispensadas as

formalidades regimentais, SOLICITAR que seja encaminhada a presente
MOÇÃO DE APOIO, ao Excelentíssimo Senhor Governador do Estado de São
Paulo, Rodrigo Garcia, e Ilma. Sra. Superintendente do Centro Paula Souza,
Laura Laganá, se solidarizando com os técnico-administrativos, auxiliares de
docentes e professores das escolas técnicas (ETECSs), faculdades de tecnologia
(FATECs) e Administração Central do Centro Paula Souza (CEETEPS), e os

apoiando no atendimento da reivindicação de recálculo do Bônus Resultado 2022,
apresentada à instituição e ao governadordo estado de São Paulo.

A categoria pede o recálculo do Bônus a partir da exclusão de um dos
indicadores — a taxa de concluintes, que tem peso de 40% e causou uma queda
expressiva nos valores recebidos na ampla maioria das unidades. Por certo, a evasão
não pode ser debitada na conta destes trabalhadores, que fizeram um excelente
trabalho durante os difíceis tempos do ensino remoto, inclusive tornando-se exemplo
em todo o país, com aulas sincronas e diárias de qualidade, conseguindo manter os
ótimos resultados dos estudantes em provas como o Saresp e nos mais concorridos
vestibulares do país. No entanto, é evidente que muitos estudantes tiveram suas vidas
abaladas pela pandemia, perderam parentes, viram familiares ficarem
desempregados, passaram a trabalhar para ajudar em casa, situações que levaram
muitos a sacrificar o ano letivo.

Também apoiamos o pedido de anistia às faltas imputadas aos servidores
do Centro Paula Souza que tiveram Covid-19, pois evidentemente não podem ser
penalizados por contraírem a doença, bem como apoiamos a reivindicação de que os
cálculos sejam feitos com base no salário atual, já acrescido com o reajuste de 10%
pago em março/2022, de modo a diminuir a enorme perda de poder aquisitivo
causada pela inflação.

Desta forma, solicitamos ao governador Rodrigo     
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trabalho realizado por eles há décadas, na oferta de educação profissional e

tecnológica de qualidade para os nossos jovens.
Certos da sensibilidade dos senhores, os vereadores desta Câmara

Municipal subscrevem-seatenciosamente.

Encaminharpara:
AJC:
Exmo. Sr. Governadordo Estado de São Paulo, Rodrigo Garcia

falecomigo(Drodrigogarcia.com.br

Ilma. Sra. Superintendente do Centro Paula Souza, Laura Laganá
gdstdcps.sp.gov.br T    
     

on 27 de junho de 2022.
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